

Fort – de – France, le 26 avril 2018

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

FEDER : Une économie martiniquaise tournée vers l'innovation et la compétitivité

La Collectivité Territoriale de Martinique lance un appel à projets qui vise à financer les projets innovants dans le secteur de la « e-santé ». Il est lancé à compter du **26 avril 2018**.

Cet appel à projets est doté d'une enveloppe financière de 4 000 000 € de FEDER.

Les dossiers de candidatures sont disponibles sur le site :

www.europe-martinique.com

Ils sont à déposer par courrier (et version numérique) au plus tard le **29 juin 2018** (cachet de la poste faisant foi) à l'adresse suivante :

CTM – Direction des Fonds Européens
Immeuble Pyramide
165-167 Route des Religieuses
97200 Fort de France

Courriel : aap.europe@collectivitedemartinique.mq

Contact Presse

Ketty GERARD

0696 260 719 – ketty.gerard@collectivitedemartinique.mq

Collectivité Territoriale de Martinique

Direction des Fonds Européens

Immeuble Pyramide, 165-167, Route des Religieuses, 97200 Fort-de-France